



**Jürgen Coße**  
Mitglied des Deutschen Bundestages

## Pressemitteilung

### Warum ist es gut, in der EU zu sein?

Podiumsdiskussion mit SPD-Bundestagsabgeordnetem Jürgen Coße –  
EU-Schulprojekttag an der Gesamtschule Lotte-Westerkappeln

Ibbenbüren, 13.03.2024  
Anlagen: Pressefoto

**Jürgen Coße, MdB**  
Wahlkreisbüro  
Breite Str. 5  
49477 Ibbenbüren  
Tel.: +49 (5451) 9979077  
juergen.cosse.wk@bundestag.de

**Pressekontakt**  
Dr. Marina Stalljohann-Schemme  
Breite Str. 5  
49477 Ibbenbüren  
Tel.: +49 (5451) 9979077  
0176 64853106  
Juergen.cosse.ma07@bundestag.de

Westerkappeln. Am 9. Juni sind Europawahlen und gewählt werden darf ab 16 Jahren. Am Freitag war der Bundestagsabgeordnete für das Tecklenburger Land, Jürgen Coße (SPD), im Rahmen eines EU-Schulprojekttags auf einer Podiumsdiskussion in der Gesamtschule Lotte-Westerkappeln. „Ich bin begeistert von der guten Vorbereitung der beiden jungen ModeratorInnen und von dem Interesse der Schülerinnen und Schüler, die mit mir über die Europäische Union und aktuelle politische Themen diskutiert haben. Ich würde mir wünschen, dass noch mehr Schulen solche Gespräche und Podiumsdiskussionen mit Politikerinnen und Politikern veranstalten würden.“ Rund 75 Schülerinnen und Schüler der Oberstufe hatten an der Podiumsdiskussion in der Aula teilgenommen.

„Die EU ist gerade auch Thema im Sowi-Unterricht, von daher passte die Podiumsdiskussion da gut rein. Die Schülerinnen und Schüler haben die Veranstaltung größtenteils selbst geplant und Fragen formuliert“, sagt Kursleiter/Lehrer Konstantin Schnieder. Es wurde darüber gesprochen, warum Deutschland so sehr von der EU profitiert, wie die EU in 20 Jahren aussehen wird und warum die Europawahl so wichtig ist. Es ging auch um Waffenlieferungen in die Ukraine, um die EU-Osterweiterung, Migration, Flucht und Asylpolitik. Eine Frage war auch, wie die Wahlbeteiligung wieder größer werden könnte. Coße: „Meine Antwort: als Politikerin oder Politiker in Schulen gehen und mit den Schülerinnen und Schülern das direkte Gespräch suchen. Ich freue mich über jede Anfrage, die mich von den Schulen in meinem Wahlkreis erreicht.“